

## BRÈVE INFORMATION

### Nyons et Nyon célèbrent leur jumelage avec l'inauguration d'un giratoire symbolique

---

Nyon, le 14 mai 2024

Samedi dernier, un giratoire dédié à l'amitié franco-suisse a été inauguré à Nyons, en présence d'une délégation de la ville de Nyon, renforçant ainsi un jumelage scellé en 2002. Le Syndic de Nyon, Daniel Rossellat, et Maurice Gay, Vice-président de l'association Nyon-Nyons et ancien Municipal, ont été accueillis par des élus locaux.

Le Maire de Nyons, Pierre Combes, accompagné de Marie-France Adgé et de Christian Carrère, respectivement ancienne présidente et actuel président du comité français du jumelage, a dévoilé un totem symbolisant l'union des deux villes par l'élément de l'eau. Cette œuvre représente le pont Roman de l'Eygues et la perche, poisson caractéristique du Léman.

L'événement a coïncidé avec la première Fête de la fleur de l'olivier, marquant également l'intronisation de Daniel Rossellat à la confrérie des Chevaliers de l'Olivier de Nyons, créée en 1963 pour défendre et célébrer l'olivier, emblème de la région nyonsaise.

En sommeil depuis 2015, le jumelage entre Nyon et Nyons a repris de la vigueur grâce à quelques protagonistes des deux côtés de la frontière. Une nouvelle association a été constituée à Nyons. Elle a pour but d'intensifier les échanges culturels, sportifs, touristiques et éducatifs entre les deux villes, ainsi qu'à organiser des festivités communes.

[Jumelage Nyon-Nyons](#)

#### Contacts presse

**M. Daniel Rossellat**, Syndic de la Ville de Nyon, 079 200 52 01

**M. Maurice Gay**, Vice-président de l'association Nyon-Nyons, 079 357 58 04



Daniel Rossellat et Maurice Gay, à droite, inaugurant le giratoire de Nyon, avec les Nyonsais Pierre Combes, Marie-France Adgé et Christian Carrère. DR